
“Farsante”: La Nueva Imperial
explora su jazz huachaca en
nuevo single
La nostalgia del salón de baile adquiere nuevos significados
junto a la agrupación santiaguina que adelanta lo que será su
segundo disco largaduración. En el tema “Farsante” vuelve a
brillar la destreza vocal de Sebastián Vásquez, sobre una
tradicional base de jazz huachaca, donde incorporan inéditos
matices y arreglos a cargo de Cuti Aste. 

La Nueva Imperial estrena “Farsante” junto a un videoclip
escrito y protagonizado por el joven actor Camilo Carmona, a
quien conocimos por su papel de villano como Marco, en la
teleserie ‘Verdades Ocultas’. El registro grabado íntegramente
en formato celular, fue dirigido por la realizadora Silvanna
Gajardo, y el trabajo de edición y postproducción estuvo a
cargo de la productora Alazán Producciones.

“El tema me encanta, tiene esta onda de Los Ángeles Negros,
este rescate a los boleros que tiene La Nueva Imperial que me
fascina. También está la figura de la farsa, la figura de este
tipo que engaña para conseguir algo. Me parecen elementos
discursivos interesantes para armar un relato, el misterio
para  el  espectador  que  tiene  que  descubrir  quién  es  el
farsante”, dice el actor.

“Hacer  un  video  en  tiempos  de  pandemia  no  es  menor,  he
trabajado  en  videoclips  pero  acá  fue  todo  lo  contrario,
creamos el guión con Silvana, que es mi mujer, y salimos al
barrio a grabar, con escenarios de exterior para que no se
sintiera como un video más grabado con el celular”, agrega
Carmona.

El  quinteto  oriundo  de  Quinta  Normal  presenta  una  nueva
muestra  de  la  fusión  de  jazz  huachaca,  foxtrot  y  bolero
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contemporáneo que han cultivado desde sus inicios, a comienzos
de  la  década.  Siguiendo  reformuladas  melodías
populares,  “Farsante”  nos  cuenta  sobre  el  despojarse  de
aquellas personas que nos dañan, y también de nuestras propias
ataduras.

“La canción se enmarca en un sonido chilenero, con guitarras
de nylon, contrabajo, además de una percusión armada y no
tradicional, como la de una batería”, detallan desde La Nueva
Imperial,  contando  cómo  “Farsante”  mantiene  la  esencia
histórica, pero dando paso a nuevas texturas sobre todo en
teclados y órgano, gracias a la producción de Cuti Aste.

El trabajo fue grabado en Estudios Naranjo por Juan Pablo
Escares, y masterizado por Chalo González en CHT.

Una muestra de lo que ya prepara la banda en su nueva etapa
discográfica, que vendrá a suceder al corto homónimo del 2013
y  el  exitoso  debut  del  2017,  “Postales”.  Una  aventura  de
tradiciones y rescate que deja en claro la relevancia que La
Nueva Imperial deposita en los rincones históricos de nuestros
sonidos. 

Revisa el videoclip a continuación:

Fuente: Agencia Rebeldes

Izkia Siches y Colegio Médico
cuestionan  plan  de
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desconfinamiento del gobierno
Desde  el  Colegio  Medico  se  refirieron  al  plan  de
desconfinamiento implementado por el gobierno, advirtiendo que
si no va acompañado de un plan intensivo de trazabilidad, es
muy probable la concurrencia de un rebrote del Covid 19.

Así lo detalló la presidenta del gremio Izkia Siches , quien
sostuvo  que  es  fundamental  incrementar  la  cantidad  de
trazadores  destinados  a  pesquisar  los  posibles  focos  de
contagio del virus, considerando que con la proliferación de
otras enfermedades  estacionarias, los recursos humanos se
hacen más escasos.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/07/IZKIA-1-
.mp3

 

La titular del Minsal estimó en cerca de 9000 trazadores la
cantidad suficiente para poder detectar la línea de contagio
del coronavirus  y ser capaces de entregar los resultados
médicos a los eventuales portadores del virus.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/07/IZKIA-2.
mp3

 

Izkia  Siches  exigió  al  Minsal  la  cifra  y  protocolos  de
seguimientos de los casos de  posibles portadores, pues como
Colegio Medico existen sospecha de retraso en más de 14 días
de los resultados, lo cual complejiza la trazabilidad.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/07/IZKIA-3.
mp3
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Desde  el  Colegio  Medico  señalaron  que  han  hecho  ver  al
ministerio de Salud su preocupación por los  avance de este
virus en la zona norte de del país, pues a la alta letalidad
registrada  en  Calama  ,  se  suman  Antofagasta  y  Atacama  ,
ocurriendo  algo  similar  en  la  region  de  O’Higgins  ,
coincidiendo  que son estas zonas mineras de alto flujo y
traslado laboral, hecho que no es aislado ni circunstancial ,
enfatizaron.

Jaime Gajardo: “Desempleo es
muy superior a lo informado
oficialmente”
Si bien el gobierno ha reconocido que por causa de esta crisis
económica y sanitaria, la cesantía se empina en el 10 %,
diversos dirigentes sindicales consideran que esta cifra no
resulta fidedigna, pues hay focos de desempleo ocultos que no
están incorporados en las estadísticas oficiales.

Así lo expresó el encargado del área sindical del partido
Comunista, Jaime Gajardo, quien afirmó que en esta medición 
no se incorpora a aquellos trabajadores afectos a la ley de
protección  al  empleo  ni  a  aquellos  independientes  que  no
pueden salir a la calle a ganarse el sustento por causa de la
pandemia.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/07/GAJARDO-
1.mp3

 

El también consejero de la Central Unitaria de Trabajadores,
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exigió del Ejecutivo normas efectivas que condicionen la ayuda
estatal en tiempos de pandemia a las empresas, con el  no
despido de sus trabajadores.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/07/GAJARDO-
2.mp3

 

Jaime  Gajardo,  vicepresidente  nacional  del  Colegio  de
Profesores,  sostuvo  que  los  grandes  capitales  han  sido
indolentes durante esta crisis sanitaria, pues los mayores
costos han sido asumidos por las y los trabajadores, sin que
exista un mayor esfuerzo del sector fabril.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/07/GAJARDO-
3.mp3

 

Del mismo modo el dirigente de la CUT señaló que hay un
reconocimiento público de que aquellas empresas con una alta
participación sindical han podido sortear de mejor manera los
problemas laborales durante esta pandemia.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/07/GAJARDO-
4.mp3

 

Finalmente, Jaime Gajardo expresó que dentro de lo negativo y
dramático de ese escenario económico y sanitario, la unidad
sindical ha sido una de las principales  lecciones que han
podido extraerse, ya que de no existir estas instancias de
defensa y participación, los abusos por parte de los grandes
empresarios, con complicidad del gobierno, serian aun mucho
más graves, concluyó.
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Juan  A.  Lagos:  “Continuidad
del gobierno es insostenible”
Juan Andrés Lagos, miembro de la comisión política del Partido
Comunista,  afirmó  que  la  continuidad  del  gobierno  es
insostenible y en ningún caso resiste dos años más en el
contexto de crisis política que golpea al oficialismo y muy
particularmente a la gobernanza del país.

En su diagnóstico, esta crisis de proporciones se explica en
gran medida por el diseño político por el cual ha optado el
mandatario,  sobre  la  base  del  autoritarismo  y  el
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involucramiento  sistemático  de  las  Fuerzas  Armadas  en  sus
planes políticos.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/07/JUANDRES
-1.mp3

 

Juan Andrés Lagos fue enfático en sostener que el gobierno
tiene que hacerse cargo de las consecuencias de la ley de
inteligencia nacional, que busca aprobar en el Parlamento, en
el  marco  de  una  serie  de  acciones  que  apuntan  a  la
politización  de  las  Fuerzas  Armadas  y  de  Orden,  bajo  la
doctrina del enemigo interno.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/07/JUANDRES
-2.mp3

 

El  dirigente  coincidió  en  el  diagnóstico  del  abogado
constitucionalista,  Fernando  Atria,  respecto  a  que  la
Constitución actual es letra muerta, y en consecuencia hay que
adelantar las elecciones presidenciales, o de lo contrario, el
Ejecutivo buscara evitar a toda costa la deliberación popular
tras el plebiscito de octubre.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/07/JUANDRES
-3.mp3

 

Juan Andrés Lagos descartó que el Piñera tenga la voluntad
política  de  llevar  adelante  el  proceso  constituyente,  en
circunstancias donde su gobernanza atraviesa una crisis de
magnitud, producto del autoritarismo que lo ha caracterizado.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/07/JUANDRES
-4.mp3
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El analista Juan Andrés Lagos concluyó que hay que mirar con
mayor  profundidad  la  actual  crisis  política  y  de
gobernabilidad que golpea a Chile, ad portas de un plebiscito
constitucional y otras 6 elecciones que serán determinantes
para el país.

lo que hay tras cada noticia
17 julio 2020

Paulatina  Vuelta  a
Entrenamientos
Hay clubes que ya programan su semana de entrenamientos, pero
en Primera División  y “Primera B”, solamente.

“La ministra del Deporte, Cecilia Pérez, anunció esta mañana
la autorización del Permiso Único Especial para jugadores,
cuerpos  técnicos  y  funcionarios  de  los  clubes  de  Primera
División y Primera B. Así, los equipos de ambas categorías
podrán entrenar sin inconvenientes a partir del miércoles 15
de julio.

“Hemos recibido una muy buena noticia esta mañana”, dijo el
presidente  de  la  Asociación  Nacional  de  Fútbol
Profesional, Sebastián Moreno. “Este es el primer paso en el
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regreso  a  la  actividad  del  fútbol  profesional,  algo  que
estábamos  esperando  con  ansias  y  por  lo  que  hemos  estado
trabajando muy duro durante casi cuatro meses. Agradecemos muy
sinceramente  la  disposición  del  gobierno  y  el  trabajo  en
conjunto que realizamos con la ministra del Deporte, Cecilia
Pérez”.

Esto permitirá el traslado a los entrenamientos de jugadores,
cuerpos técnicos y personal de los clubes a sus respectivos
centros  deportivos.  De  esta  manera,  los  18  clubes  que  se
encuentran en zonas en cuarentena podrán desplazarse a sus
lugares  de  práctica  con  un  máximo  de  30  personas.  Los
entrenamientos se realizarán sobre la base del protocolo de
regreso a la actividad del fútbol profesional de la ANFP y
serán supervisados por los cuerpos médicos de los clubes.

A su vez, los clubes que ya se encuentran entrenando o están
en zonas sin cuarentena vigente, cuentan con la autorización
para continuar sus entrenamientos de manera normal, con un
máximo de 50 personas.

Sebastián  Moreno  explicó  que  “estos  entrenamientos  se
realizarán bajo los protocolos que hemos desarrollado, que
están en línea con las disposiciones de la autoridad y tienen
como prioridad la seguridad de las personas, y con la estricta
supervisión de los cuerpos médicos de los clubes. Un tercio de
nuestros equipos ya está entrenando sobre la base de estos
protocolos en las zonas donde no hay cuarentena y no han
tenido inconvenientes”.

El mandamás del fútbol chileno precisó que “es importante
aclarar que no estamos ‘volviendo a jugar a la pelota’. El
fútbol es una actividad profesional, que le entrega empleo a
casi 30 mil personas, y que ha desarrollado protocolos con
estándares  del  más  alto  nivel  mundial  a  cargo  de  los
prestigiosos deportólogos y epidemiólogos, encabezados por los
doctores Fernando Yáñez y Jaime Labarca. El gobierno tuvo en
consideración este trabajo realizado y nos ha entregado los



permisos”.

La  autorización  también  incorpora  el  regreso  a  los
entrenamientos  de  los  árbitros  y  asistentes  del  fútbol
profesional, tanto en Santiago, Antofagasta y Concepción. Los
jueces, al igual que los equipos de fútbol, trabajarán bajo
los protocolos establecidos” -publicó ANFP.

 

 

 

 

Compartimos  declaración
“Chile  Digno”  ante  amenazas
de  muerte  a  diputado  y
presidente FRVS Jaime Mulet
Los  Partidos  y  Movimientos  abajo  firmantes  respaldamos
plenamente  al  diputado  y  presidente  de  la  Federación
Regionalista  Verde  Social,  Jaime  Mulet  Martínez,  ante  las
 amenazas  de  muerte  recibidas,  en  un  mensaje  firmado  por
 “patria y libertad”.

Rechazamos y denunciamos este tipo de acción, contraria a toda
convivencia democrática, y que es promovida y estimulada por
sectores  que  criminalizan  y  descalifican  a  quienes,  como
Jaime,  juegan  un  rol  de  defensa  de  los  intereses  de  las
mayorías nacionales. Este tipo de amenazas no amedrentarán a
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quien ha cumplido en el parlamento un papel muy significativo,
 al ser uno de los autores del proyecto que permite el retiro
de fondos de las AFPs, en beneficio de millones de chilenos
que lo han pasado muy mal en estos meses de pandemia.

El  diputado  Mulet  ha  presentando  ante  la  Policía  de
Investigaciones, (Brigada Congreso Nacional), una denuncia por
las amenazas de muerte, la que esperamos pueda dar con los
culpables. Se requiere una investigación rápida y efectiva que
devele e identifique a quienes la han perpetrado.

Damos a conocer el texto literal de la amenaza de muerte a
Jaime:

“Ten cuidado lo que hablas, ignorante mal parido. Eres un
esbirro  de  los  maleantes  de  la  tropa  marxista  que  quiere
vengarse del 11.09 1973. Que te pones hablar de fondo de
pensiones, desnutrido mental, que te pago lo que te robas
todos  los  meses  con  mis  impuestos.  Que  sabes  de  economía
haragán mafioso, que repites como disco repetido todo lo que
te  mandan  los  oscuros  sicarios  de  las  organizaciones
internacionales  que  pululan  y  se  nutren  de  la  supina
ignorancia del pueblo chileno. Pronto sabrás lo que te espera,
ya  que  tendrás  que  huir  o  terminarás  bajo  tierra.  La
desfachatada mentira de tu tribu para engañar a un pueblo
sumido en una falta de educación en todos los niveles, es el
sistema de que delincuentes como tu que te dejaron tus años en
la  DC,  un  rebaño  de  patanes  piojentos  y  advenedizos  que
hicieron quebrar el antiguo sistema previsional, reemplazado
por el actual, que ha sido el pilar de nuestra economía, sin
que los ladrones que nacieron en el gobierno de Frei Montalva
puedan  robarse  los  fondos  nuevamente.  Patria  y  Libertad
Patriotas chilenos”.

Como Partidos democráticos, repudiamos y condenamos con fuerza
este tipo de hechos, que nos recuerdan los peores momentos de
la Dictadura, y que buscan amedrentar el actuar de aquellos
servidores públicos que se juegan por el beneficio de la gran



mayoría de los chilenos. Estas acciones no nos amedrentarán,
sino todo lo contrario, nos alienta a seguir trabajando por
las mayorías nacionales, y en especial por los más pobres y
desposeídos de este país.

Partidos:  Federación  Regionalista  Verde  Social,  Igualdad,
Comunista,  Izquierda  Libertaria,  Progresista,  Humanista,
Movimientos Victoria Popular y del Socialismo Allendista.

15 de julio 2020



ANFA  ENTREGÓ  GIFT  CARDS  A
CADA CLUB
Como una ayuda a todos los clubes a causa de la pandemia, ANFA
Nacional  repartió  a  las  15  Asociaciones  Regionales  una
cantidad de tarjetas de débito para hacérselas llegar a cada
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uno de ellos, las cuales van cargadas con $30.000 y que se
pueden usar en la cadena Cencosud (Almacenes París, Tiendas
Johnson,  Supermercados  Santa  Isabel,  Supermercados  Jumbo  y
Tiendas Easy).

El Lunes 13 de Julio (2020) comenzó la entrega de parte de las
Regionales en forma parcelada para evitar la aglomeración que
las  instrucciones  del  Ministerio  de  Salud  recomienda.  Son
entregadas a uno de los Dirigentes de las asociaciones locales
para, luego, estos dárselas a los clubes, quienes la cederán a
quien esté más complicado económicamente.

Por iniciativa propia, hay Regionales que optaron hacer lo
mismo con sus asociados.

Son  3.662  tarjetas  con  un  total  de  $109.869.000  para  los
clubes de las locales y de Tercera Dvisión.

 

 

Lautaro  Carmona:  “Piñera  no
está dispuesto a transar las
bases  del  modelo  económico
heredado  de  la  Dictadura,
independiente de la gravedad
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de  la  crisis  sanitaria,
social y económica”
El secretario general del Partido Comunista, Lautaro Carmona,
sostuvo que Sebastián Piñera ha demostrado abiertamente su
defensa a las Administradoras de Fondos de Pensiones, tras
anunciar el llamado plan de protección a la clase media, con
el solo propósito que el Congreso rechazara el proyecto que
permite  retirar  el  diez  por  ciento  de  los  ahorros
previsionales.

El dirigente aclaró que el mandatario no está dispuesto a
transar  las  bases  del  modelo  económico  heredado  de  la
Dictadura, independiente de cuál sea la gravedad de la crisis
sanitaria, social y económica.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/07/LAUTARO-
1.mp3

 

Lautaro  Carmona  dijo  que  el  proyecto  de  retiro  de  fondos
surgió a partir de la ausencia de medidas económicas sólidas,
que permitieran garantizar la subsistencia de las familias
durante el confinamiento, así como disminuir las deudas de las
capas medias.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/07/LAUTARO-
2.mp3

 

El secretario general del PC añadió que el retiro del 10%
también se enmarca el  fracaso de la agenda neoliberal del
Gobierno, cuyas autoridades han demostrado nuevamente su falta
de humanidad y de conexión con la realidad de las personas.
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Lautaro  Carmona  acusó  demagogia  y  cinismo  por  parte  de
Sebastián Piñera al defender el negocio de las AFP por la vía
de nuevas propuestas para la mal llamada clase media, lejos de
asumir  el  fracaso  de  un  modelo  que  entrega  pensiones  de
miseria.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/07/LAUTARO-
4.mp3

 

Finalmente, Lautaro Carmona, apuntó a la inminencia del debate
abierto en torno a un nuevo sistema previsional, estando Chile
ad portas de vivir un plebiscito constitucional.

Federación  Nacional  de
Enfermeras  y  Enfermeros
rechaza  desconfinamiento
anunciado por Minsal
En relación con el desconfinamiento que está planteando el
ministerio de Salud, para las regiones de Los Ríos y Aysén, la
Federación  Nacional  de  Enfermeras  y  Enfermeros,  rechazaron
mediante  un  comunicado  público,  la  decisión  emanada  del
gobierno central, debido a que los indicadores que sirven de
criterio para implementar esta medida aún no se cumplen.

El  presidente  de  FENASENF,  José  Luis  Espinoza  miró  con
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preocupación  que  el    desconfinamiento  se  tome  sin  haber
considerado la mirada de autoridades locales y menos de los
equipos  de  salud  y  organizaciones  sociales  de  la  zona,
quienes, son los que conocen la realidad más allá de las
cifras estadísticas entregadas por la autoridad sanitaria.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/07/FENASENF
-1.mp3

 

José  Luis  Espinoza  consideró  inoportuno  hablar  de
desconfinamiento, en circunstancias donde las cifras aún no
garantizan una baja sostenida del virus a nivel regional.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2020/07/FENASENF
-2.mp3

 

A través del comunicado, FENASENF sostienen que si se quiere
pensar  en  un  desconfinamiento  sin  riesgo,  este  debe  ser
gradual y considerando una mirada preventiva por sobre la
curativa. En ese sentido, no basta solo tener una capacidad
hospitalaria que pueda dar respuesta, sino que es necesario
evaluar medidas de testeo masivo y trazabilidad efectiva para
cortar  el  contagio  una  vez  la  población  retome  sus
actividades.

Aún cuando la prevención debiera ser lo que guíe las acciones,
nuestra realidad es que la estrategia de “curar enfermos” es
lo que a la fecha se mantiene y en ese contexto es imperativo
pensar en red. Las regiones de Los Ríos y Aysén, tienen sólo
un hospital de alta complejidad, por ende, no tiene la misma
capacidad de camas que en la zona centro en caso de enfrentar
un rebrote, más aún si hoy en día persisten los traslados de
pacientes entre regiones.
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